
小
・
中
学
校
の

学
校
給
食
に
つ
い
て

食
材
の
安
全
性
・
鎌
産
鎌
消
の

状
況
お
及
び
学
校
給
食
費
の
無

償
化
に
つ
い
て
質
問
・
要
望
を

行
い
ま
し
た
。
詳
細
は
２
面
に

触
れ
ま
す
。

国
民
保
険
料
につ

い
て

こ
の
問
題
に
つ
い
て
は
、
こ

れ
ま
で
も
質
問
を
し
て
き
ま
し

た
が
、
今
回
は
滞
納
処
分
に
よ

る
差
し
押
さ
え
の
状
況
に
つ
い

て
問
い
ま
し
た
。

ま
ず
本
市
に
お
け
る
令
和
３

年
度
の
差
し
押
さ
え
件
数
は
６

６
３
件
で
そ
の
中
に
は
給
与
や

年
金
も
含
ま
れ
て
い
る
こ
と
が

わ
か
り
ま
し
た
。

ま
た
令
和
３
年
２
月
か
ら
は

「
預
貯
金
電
子
照
会
シ
ス
テ
ム
」

が
導
入
さ
れ
、
そ
れ
ら
が
ス
ム
ー

ズ
に
行
え
る
よ
う
に
な
っ
た
と

の
こ
と
で
す
。

改
め
て
「
払
い
た
く
て
も
払
え

な
い
人
々
の
声
を
受
け
止
め
て

ほ
し
い
」
と
要
望
し
ま
し
た
。

会
計
年
度
人
任
用

職
員
に
つ
い
て

本
市
は
会
計
年
度
人
頭
職
員
が

３
５
％
お
り
、
毎
年
雇
用
継
続

確
認
の
た
め
の
面
接
が
行
わ
れ

て
い
ま
す
。
そ
の
こ
と
に
よ
り

「
雇
止
め
」
に
な
る
こ
と
は
な

い
よ
う
で
す
が
、
本
人
が
希
望

す
れ
ば
、
民
間
企
業
の
よ
う
に

「
無
期
雇
用
転
換
ル
ー
ル
」
を

公
務
員
に
も
適
用
で
き
る
よ
う

に
国
に
働
き
か
け
て
ほ
し
い
と

要
望
し
ま
し
た
。

帯
状
疱
疹
の

予
防
接
種
に
つ
い
て

こ
の
ワ
ク
チ
ン
は
、
か
な
り
高

価
で
多
く
の
市
民
が
接
種
を
躊

躇
し
て
い
ま
す
。
先
行
し
て
い

る
他
市
を
参
考
に
し
て
公
費
助

成
を
行
っ
て
ほ
し
い
と
要
望
し

ま
し
た
。

最
後
に
旧
小
日
向
ス
ト
ア
前
交

差
点
の
信
号
機
設
置
に
つ
い
て
、

１
日
も
早
く
必
要
な
用
地
取
得

を
行
い
、
信
号
機
の
設
置
を
急

い
で
ほ
し
い
と
要
望
し
ま
し
た
。
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佐竹知之議員
役職：党議員団代表

総務・企画常任委員

松原よし子議員

役職：議会運営委員

都市・市民常任委員

今年も宜しくお願いいたします

困った人に やさしい政治

私
た
ち
が
一
般
質
問
で
要
望
し
た
こ
と
！

鎌ケ谷市議会12月定例会議にて

「補聴器助成制度」の予算がつきました！

詳細は市役所高齢者支援課（☎）445-1384までお問い合わせください。

①会計年度任用職員について
②帯状疱疹の予防接種
について

③旧小向ストア前交差点の信
号機設置について

①小・中学校の学校給食につ
いて

（詳細は2面参照）

②国民健康保険料について
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本会 議 の様 子は イ ンタ ー ネッ ト か ら 見 る
事が出来ます。

鎌 ケ 谷 市 役 所 ホ ー ム ペ ー ジ → 市 議 会 →
本会議の順に開いてみてください！

イ ン タ ー ネ ッ ト で 動 画 配 信 さ れ て い ま す 。

＜連絡先＞
佐竹 知之議員

電話：fax:
047‐446‐3729
090‐9135‐7421

松原 美子議員
090‐3204‐4324

fax
047-412-0430

松戸鎌ケ谷地区委員会

電話
047‐３４９‐1544

私たち日本共産党は上記議案第１

号に対して反対しました。

令和２年５月の国会で成立したデ

ジタル関連法で、国や自治体が持つ

膨大な個人情報の「データ利活用」

を成長戦略に位置付けました。これ

は大企業の利益につながることを

「デジタル改革」の名のもとに進め

ようとしているものです。

関連法の中の重要な柱の１つが、

個人情報保護法の改定です。地方自

治体の個人情報保護条例がそれぞれ

設けてきた規定が「データ流通の支

障になる」として全国的な共通ルー

ルのもとに一元化しようとするのが

今回の改定の目的です。

自治体が保有する個人情報は、公

権力を行使して取得したり申請・届

け出に伴い義務として提出されたも

のです。介護・子育て・教育・健康

など自治体が持つ膨大な住民サービ

スに関わる情報は企業から見れば、

各企業が保有する顧客情報とは比べ

ものにならない数の情報量となりま

す。これらの情報を企業が求めれば、

外部に流出させることも可能となる

のが今回の条例制定の内容です。私

たちの個人情報を目的外に利用させ

ることは認められないという立場で

反対をしました。

この質問をするきっかけは「鎌ケ谷

市の学校給食はおいしくない」と様々

なところから声を聞いたからでした。

そこで、学校給食センターに試食に

お邪魔したところ和食中心で温かくて

とてもおいしかったことに驚きました。

野菜もほとんど国産で米は全て千葉産

とのこと。問題はセンターから配送さ

れた後に各学校で配膳されるまでに時

間がかかってしまうことにあるのでは

ないかと思われました。せめて米飯だ

けでも各学校で炊ければもっとおいし

さが増すのではないでしょうか？各学

校の体育館は避難所ともなります。そ

れも含めて、各学校に「炊飯施設」の

設置が望まれます。

新春 「市政懇談会」開催
日時：２０２３年２月５日（日）１６時～１８時
会場：中央公民館 集会室(きらりホール手前）
内容：記念講演（交渉中）・市政報告

参加者の皆さんとの懇談

＊どなたでもお気軽にご参加ください。
＊マスク着用などコロナ対策にご協力お願いいたします。

「鎌ケ谷市個人情報の保護に関する法律施行条例の制定について」反対討論

鎌ケ谷市の小・中学校給食について


